
 

平成31年3月28日      第1901回（40－31）例会    
エンシティホテル延岡 12:30～ 

 

ロータリーソング            「それでこそロータリー」            ＳＡＡ：青柳清彦 

                     「四つのテスト」                （リーダー：友井淨二） 

                                      

プ ロ グ ラ ム  ◆次年度会長報告 

 

幹 事 報 告  ◆※新会員の推薦書をメールボックスへ入れています。            

（甲斐寛人幹事）    ※次回（4/4）例会「観桜会」… りんご亭にて 18：30～例会開始 

           ※杉尾醇会員・金丸恵一会員が 3月末日で退会します。 

 

延岡中央 RC 基金   ◆次の方々からご芳志を頂きました。     

（藤原荘一郎委員長）  ・上杉健一郎会員  \10,000 ・伊東通成会員 \5,000   

 ・西府博信会員     \2,000  

 （本日の基金 \17,000 今期累計\487,000） 

 

米山記念奨学委員会  ◆次の方々からご芳志を頂きました。         

（野中千代委員長）   ・西本幸則会員   \5,000  ・伊東通成会員 \1,000 

(本日のBOX \2,791 累計 \73,162) 

 

ロータリー財団委員会  ◆次の方々からご芳志を頂きました。         

（大久保次郎委員長）  ・西本幸則会員   \5,000  ・伊東通成会員 \1,000   

 ・桑原英一会員   \10,000 

(本日のBOX \2,796 累計 \71,463) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                                                                                                                                            
本

日

の 

出

席 

会員数 ５８名 
内免除会員 1名 

欠 

 

 

席 

  

阿部君・甲斐(稔)君・前野君・佐藤(む)君 

 佐藤(貴)君 

 

【先取】 

西谷君・板野君・酒井君・町田君・岡田君 

北林君・髙島君・野中君・織田君・本田君 

出席数      ５２名 

欠席数     ５名 

出席率   91.23％ 

前

々

回

の

修

正 

出席率 91.38％ 
メ

｜

ク

ア

ッ

プ 

 

 

なし 

出席数      名 

修正率      ％ 

米山記念奨学生 

カウンセラー委嘱状授与 

             

             

 

 

 

 

 

 

 

 

桑原英一会員 



フェローシップ委員会  ◆次の方々からご芳志を頂きました。       (本日のBOX \28,000 累計 \430,000) 

（上杉健一郎委員長）  ・津野田兼吾会員 … ライラ無事終了しました。藤原実行委員長をはじめ当クラブ会員、見 

                   事に運営しましたね。24日の地区運営委員会でご報告しておきました。 

           ・杉尾 醇会員 … 退会します。有難うございました。 

・金丸恵一会員 … 長い間お世話になりました。 

・高藤 誠会員 … 誕生日のお返しです。30で志を立て、40で迷わず、50で天命を知る。 

志を大切に‼  

・宮本克己会員 … 中央会お疲れ様でした。・川口哲司会員 … ライラお疲れ様でした。 

 

◆次年度会長研修セミナー報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次年度会長・ライラ実行委員長 

藤原 荘一郎会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【ライラ報告】 

2019-20 年度ライラにおかれましては、沢山の研修生を出して頂きまして誠に有難うございます。また、津野田ガ 

バナー補佐を始め会員の皆様には多大なご協力を頂きまして誠に有難うございました。心より御礼申し上げます。 

今回、1 日目の記念講演としまして、元日本ハムファイターズコーチの白井一幸氏をお招きし、“「個と和」を活 

かすリーダー論・若手リーダーとして自立するために“をテーマにご講演をして頂きました。目標を持ち、それ 

に向かって頑張る事の大切さを、ご自身の経験を通し、ユーモアを交え解かりやすく、お話して頂きました。 

とても素晴らしい講演で、研修生を始め参加された皆さん全員が熱心に聞き入っておりました。講演の後は、３ 

Ｆのベランダにて参加者全員でむかばき山を背景に記念写真を撮りました。むかばき山の素晴らしいロケーショ 

ンと迫力にとても感動され、それぞれ皆さん各自で写真を撮っていました。その後は、ローターアクトが中心と 

なって、アイスブレイクとワークショップ研修を進めていきました。アイスブレイクでは、班ごとに分かれ、Ａ 

４用紙を限られた枚数とセロテープを使い、塔を作って高さを競い合うというゲームなどをして、緊張をほぐし、 

親睦を深めていきました。続いて、ワークショップ研修では１つのテーマに沿って班ごとに意見を出し合い「理 

想のリーダー像とは」について学んでいきます。夕食後、2 回目のワークショップ研修をしました。この頃には 

全員が打ち解け、活発に意見が飛び交っていました。２日目は、6 時半に起床して部屋の掃除と片付けをしました。

朝食後のワークショップ研修は前日の内容をまとめて、各班ごとに発表をしました。発表の内容がどの班もとて 

もレベルが高く、大きな成果があり、ローターアクトの皆さんも大変喜んでおりました。今回初めての試みで、 

ジャパンライラの手法を取り入れ、よりレベルの高いライラになったと思います。 

 

 

3 月 23 日～24 日にかけて行われた RI 第 2730 地区、会長エレクト研修セミ 

ナーについて報告させて頂きます。まずは、連絡事項としまして、地区研修 

協議会が 5 月 12 日（日）にシーガイアコンベンションセンターにて開催さ 

れます。次年度の委員長の皆様には必ず出席をお願い致します。やむを得ず 

欠席される場合は代理の方に出席をお願いします。 

また、地区大会が 10 月 5日（土）～6 日（日）にシーガイアコンベンショ 

ンセンターにて開催されます。こちらも沢山の会員の皆様にご参加して頂き 

たいと思います。ガバナー公式訪問は、日程は 10 月 24 日(木)です。 

例会は通常と同じ時間帯でその後、記念写真撮影、13 時 50分～14時 50 分 

までがクラブフォーラムとなっております。出来るだけ多くの会員の皆様に

ご参加して頂きたいと思いますので、どうぞ宜しくお願い致します。 

 

2019-20 年度 ＲＩ会長エレクト マーク・ダニエル・マローニー氏のテーマ及び方針が発表されました。 

1.ロータリーを成長させる：ロータリーを成長させ、奉仕活動やプロジェクトで地域に大きなインパクトをもたら

すこと。それには会員増強が必須です。ロータリーでは「つながり」が最も大切です。 

クラブの職業分類を見直して会員増強につなげる。 

2.家族の重要性：家族や子供達も参加して、ロータリーと家族が補完し合うようにロータリーと繋がりましょう。 

3.組織の改革：柔軟性・革新的な発想で、さまざまな人々が入会できるクラブを作ろう。 

4.国連との連携：目標に向かって意義ある行動を起こすことのできるロータリーのインフラを活用して、より健康 

で平和で、持続可能な世界に対する国連の継続したコミットメントを共有していこう。 

また、第 2730 地区の目標が「クラブの活性化に努めよう」です。地区計画としましては、 

1.童心と共に原点を大切にして変化を受け入れ目標に向かおう。 2.女性会員 10％未満のクラブは 10％以上に増 

強しよう。 3.クラブ会員が 50 名以下のクラブは 10 名単位で会員を増強しよう。 4.姉妹クラブがないクラブは 

国内もしくは国外に姉妹クラブを１つ作ろう。 5.5 年間グローバル補助金を使用してないクラブは、財団のグロ 

ーバル補助金を使い、国境を越えた恵まれない人々を支援する活動をしましょう以上の 5項目が地区計画となって 

おります。ガバナー公式訪問のクラブフォーラムではこの 5 項目を中心にクラブ活性化への取り組みと現況及び計 

画の発表と意見交換となっております。これらのＲＩのテーマと方針、そして地区の目標と計画を基に、次年度の 

クラブの方針と目標を決めて、ロータリー活動に取り組んでいきたいと思います。 

 


